



Herzliche Einladung zum Aktionstag

Wann: Samstag, 29. November 2025 von 11:00 bis 20:00 Uhr

Wo: Weihnachtsmarkt Düsseldorf, Marktplatz (direkt vor der Alten Kämmerei)

Jedes Jahr am 2. Sonntag im Dezember ist der Weltgedenktag der verstorbenen Kinder, für den wir eine möglichst nachhaltige gesellschaftliche Aufmerksamkeit schaffen möchten.

Dafür haben wir die Stadt Düsseldorf als verlässlichen Partner an unserer Seite. So dürfen wir nach der überwältigenden Resonanz unseres Aktionstages vom letzten Jahr auch in 2025 wieder für einen Tag in der Weihnachtshütte für das Ehrenamt zu Gast sein.

Wir möchten dort am 29. November wieder mit den Menschen ins Gespräch kommen, und ihnen ein Geschenk mit auf ihren Weg geben. Eine Kerze und zwei Postkarten, die zum einen auf Vor-/Rückseite den Sinn und den Wert des Weltgedenktages, zum anderen das Bonhoeffer-Ritual von 'Weihnachten und die Lücke im Baum' beschreiben. Ein Lesezeichen gibt den Hinweis auf den Tag. Damit so am Weltgedenktag (in diesem Jahr am 14. Dezember) um 19.00 Uhr möglichst noch mehr Lichter in den Fenstern leuchten werden.

Wir freuen uns sehr auf diesen Aktionstag und darauf, dass uns wieder viele Menschen an unserer Hütte besuchen.

In diesem Sinne möchten wir auch Sie/dich ganz herzlich dazu einladen. Schön wäre es, wenn diese Einladung über Sie/dich möglichst viele weitere Menschen erreicht.

Für heute und gerne bis zum 29. November,

herzlich,

Marion Hauschild, Sylvia Schleuter
und die Familien von Trauernde Eltern Düsseldorf
www.trauernde-eltern-duesseldorf.de